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Eine schriftliche Anmeldung ist über www.vhs-oberberg.de  
oder per E-Mail an info@vhs-oberberg.de möglich. 

 

Eine Anmeldung in Leichter Sprache ist möglich bei:  

Herrn Ley (VHS): peter.ley@obk.de  

Maria Lamsfuß (Wiehl ENTHINDERT):  

mlamsfuss@lebenspfade-oberberg.de 

 

Wir freuen uns auf Sie! 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
  
 
 
 
  
 
 
  
  

 

 

 

 

 

 

Die Europa-Wahl: Wissen, wie man wählt 

- Informationen in einfacher Sprache 
 

Am 09. Juni ist Europa-Wahl. 

Wer wählt, bestimmt mit!  
Sie wollen mehr über die Wahl wissen?  

Bringen Sie Ihre Fragen mit. 

Wir erklären in einfacher Sprache zum Beispiel: 

 

• Worum geht es bei der Europa-Wahl? 

• Wie kann ich wählen? 

• Wie geht die Brief-Wahl?  

• Welche Hilfen gibt es? 

 

Montag, 13.05.2024, 17:00 – 19:00 Uhr 

 

Der Eintritt ist frei! 

Kursnummer: A2411011  

 

Ort:  

Mensa, Gymnasium Wiehl 

Hauptstraße 81, 51674 Wiehl 

 

 
Wissen, wie man wählt 

- Informationen in  

einfacher Sprachen 
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